



## La Unión Europea elige a una profesora de la Usal para evaluar proyectos de Horizonte 2020

Eva María Arroyo-Anlló trabajará en la sección de neurociencias para seleccionar los proyectos de mayor calidad

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Comisión Europea ha seleccionado a la profesora de la Universidad de Salamanca y miembro del Instituto de Neurociencias de Castilla y León, Eva María Arroyo-Anlló, como experta en Neuropsicología Clínica, para formar

parte del Comité de Evaluación de los proyectos de investigación que han sido presentados en el Programa Marco Horizonte 2020. En particular, según informan desde la Universidad de Salamanca, Arroyo-Anlló trabajará en la sección de Neurociencias de la dirección general de Investigación e Innovación para seleccionar aquellos proyectos de investigación de mayor calidad.

Los expertos se encuentran reunidos esta semana en la Comisión Europea con el objetivo de alcanzar el consenso y seleccionar aquellos proyectos más excelentes en mate-



Eva María Arroyo-Anlló. :: WORD

ria de innovación, impacto e implementación del mismo, tal y como explica la propia profesora.

En concreto, mediante esta convocatoria, la Comisión busca en esta disciplina generar una ciencia de excelencia neurocientífica, que permita reforzar la posición de la Unión Europea en el panorama científico mundial. La Comisión Europea ya ha contado con Arroyo-Anlló, la única profesora española en el área, en otras ocasiones como experta en Neuropsicóloga clínica, lo que le hizo formar parte ya previamente de comités científicos.